

Landkreis Vorpommern-Rügen, Carl-Heydemann-Ring 67, 18437 Stralsund

Frau  
C. Latendorf

Ihr Zeichen:  
Ihre Nachricht vom:  
Mein Zeichen: Anfrage/2024/026  
Meine Nachricht vom:  
**Bitte beachten Sie unsere Postanschrift unten!**  
**Fachdienst:** Büro des Landrates und des Kreistages  
**Fachgebiet / Team:** Kreistagsangelegenheiten  
Auskunft erteilt:  
**Besucheranschrift:** Carl-Heydemann-Ring 67  
18437 Stralsund  
119  
Zimmer:  
Telefon: 03831 357 1214  
Fax: 03831 357-444100  
E-Mail: Kreistagsbuero@lk-vr.de  
Datum: 10. Juli 2024

### **Ihre Anfrage zur Unterstützung für den Erhalt des Fördervereins „Erdöl und Heimat e.V. Reinkenhausen im Landkreis Vorpommern-Rügen**

Sehr geehrte Frau Latendorf,  
Sehr geehrte Damen und Herren,

in vorbezeichneter Angelegenheit nehme ich Bezug auf die in der Anfrage gestellten Fragen und beantworte diese nachfolgend.

#### ***Hat der Landkreis Vorpommern-Rügen eine Möglichkeit das Erdölmuseum in Sundhausen zu unterstützen und somit am Leben zu halten?***

Generell kann über den Landkreis Vorpommern-Rügen eine Unterstützung gegeben oder begleitet werden, je nach geplanter Maßnahme. Der Förderverein "Erdöl und Heimat e.V." Reinkenhausen hat im Rahmen der Vereinsförderung des Landkreises Vorpommern-Rügen einen Antrag auf Förderung für Instandhaltungs- und Ausstattungsmaßnahmen eingereicht. Der Antrag konnte aber aufgrund fehlender Angaben, wie Pachtvertrag zwischen Gemeinde und Verein trotz mehrfacher Aufforderung zur Nachreichung, nicht beschieden werden. Parallel wurde in den Medien das Thema Vereinsauflösung zum Oktober 2024 thematisiert (Ostsee-Zeitung 21. März 2024), was nicht förderlich für eine Bewilligung ist. Sollte eine Auflösung doch nicht erfolgen, besteht erst wieder für 2025 die Möglichkeit über die Vereinsförderrichtlinie des Landkreises Vorpommern-Rügen eine Förderung zu beantragen.

Eine weitere Aktenlage ist uns nicht bekannt, nach der der Verein anderweitige Fördermittel beim oder über den Landkreis für 2024 beantragt hat. Bei Unterstützungsbedarf hinsichtlich Förderungen auf Kreis- und Landesebene steht der Landkreis mit dem Fachdienst Wirtschaftsförderung gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Stefan Kerth  
Landrat